

# Respon Cepat Sie Dokkes Polres Garut Tangani Pemudik Yang Alami Laka Lantas Di Tengah Perjalanan

Adi - [GARUT.DEMOKRAT.CO.ID](http://GARUT.DEMOKRAT.CO.ID)

Apr 15, 2024 - 15:05



Garut - Sebagai upaya untuk menjaga keamanan dan keselamatan selama masa mudik lebaran tahun 2024, Tim Polres Garut, turut serta dalam Operasi Ketupat Lodaya 2024.

Dalam pelaksanaan pengamanan mudik lebaran, fungsi kepolisian Sidokkes

(Seksi Kedokteran Kepolisian dan Kesehatan Kepolisian) ikut terlibat melakukan pengamanan dan pelayanan kesehatan bagi anggota Polri dan para pemudik/masyarakat.

Berlokasi di Simpang Lima Garut, Siedokkes Polres Garut memberikan bantuan evakuasi kepada Jajang dan Imas seorang pemudik yang mengalami kecelakaan lalu lintas (Laka Lantas). Senin (15/4/2024) pukul 10.20 Wib.

Kapolres Garut AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si. melalui Kasidokkes Polres Garut Penata TK I Aceng Ridwan, S.Kep., Ners., menyatakan bahwa pihaknya bergegas melakukan pertolongan dan membantu evakuasi pemudik yang terlibat dalam kecelakaan.

Peristiwa kecelakaan tersebut terjadi pada saat keduanya berboncengan mengarah ke pusat kota tepat di lokasi kejadian dan menabrak angkutan umum.

"Korban laka lantas langsung di evakuasi menuju ke RSUD dr. Slamet Garut untuk diberikan tindakan medis lebih lanjut" ungkap Kasidokkes Polres Garut Penata TK I Aceng Ridwan, S.Kep., Ners.

Kecelakaan lalu lintas selama musim mudik lebaran seringkali menjadi hal yang menakutkan bagi para pemudik. Oleh karena itu, kehadiran Tim Siedokkes Polres Garut di jalan raya merupakan sebuah bentuk upaya pelayanan dan perlindungan bagi masyarakat yang sedang melakukan perjalanan jauh.

Diharapkan dengan adanya tindakan responsif yang diberikan oleh tim Siedokkes Polres Garut, perjalanan pulang kampung para pemudik dapat berlangsung dengan lancar dan aman.

"Semoga musim mudik tahun 2024 ini berjalan dengan lancar serta para pemudik selamat sampai tujuan dalam suasana yang damai dan penuh keberkahan" pungkasnya.